
豊岡第三地区 小学校統合に対するご意見と対応方向について 
 

 黒須小学校と高倉小学校の統合に対しては、多くのご意見をいただきました。 

 そこで、主なご意見、計画の概要と根拠については、パブリックコメントの意見一覧とは別に、

まとめてご説明することといたしました。 

 主なご意見、計画の概要と根拠については、以下の通りです。 

 

【主なご意見】 
 ○小学生が、高倉から黒須地区に通学するには、高低差があり距離も遠いため負担が大きすぎる。 

 ○高倉地区から小学校、公民館、保育所が一斉になくなってしまうことは認められない。 

 ○黒須小学校の位置は、水害の可能性があり、安全性の面で不安が大きい。 

 ○中間地点に移転新設するにしても、通学上の安全確保が前提である。 

 ○高倉小学校を残して、公民館や保育所を複合化することはできないのか。 

 ○地域の拠点として高倉小学校は残してほしい。 

 

【計画の概要】 
 ○黒須小学校と高倉小学校の統合は、原案でお示しした通り、第 2期の下半期に行う計画としま

した。 

 ○統合する場所は、原案でお示しした通り地域の中央付近に移転新設する計画としました。なお、

第 2案としてお示ししていた黒須小学校を活用する案は計画からは削除しました。 

 ○用地取得については、2019年度から着手することとしました。 

 ○第 1期下半期から、地域の方々と通学上の安全確保や防災・防犯等の課題について、協議を行

うこととしました。 

 

【計画の根拠】 
 ○移転新設の場所は、地域の中央付近を検討することとし、両地区に出来るだけ負担の少ない場

所を確保したいと考えています。 

 ○高倉地区から公共施設がなくなってしまうというご指摘については、高倉小学校を他の公共施

設に転用することにより、地域の拠点として、引き続き活用していただけるようにしました。

そのことにより、高倉地区の避難所としても活用いただけるものと考えています。 

 ○設計を始める５年程度前から、地域の方々と協議を行い、通学上の安全確保や防災・防犯等の

課題の解決策について共通認識を図りながら事業を進めることとしました。 

 ○小学校校舎への公民館、保育所の複合化については、これまでの意見交換の中で、不特定多数

の方が出入りすることに対するセキュリティ上の課題が多いという意見が多かったため、学童

保育室のみを対象とすることとしました。ただし、保育所については、今後の学校敷地内への

複合化の可能性は残しています。 

  

 


